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Résumé : Le désarmement concerté des grandes puissances ne peut pas se résumer à 
une simple réduction des dépenses militaires, même si elle est progressive dans le 
temps et dans l’espace. En effet, il faut détruire les stocks d’armes et subir de nombreux 
coûts de reconversion des personnels et des investissements engagés, avant d’espérer 
recevoir des dividendes de la paix , qui devront d’ailleurs plutôt être immédiatement 
réinvestis. En outre, la vérification des accords, la conversion difficile de la recherche-
développement nationale, le contrôle des ventes d’armes et la mise en place d’actions 
spécifiques de paix devront être mie en place, pour éviter les effets d’aubaine de la 
prédation. 
 
Summary : Summary: The concerted disarmament of the great powers cannot be 
reduced to a simple reduction in military expenditure, even if it is progressive in time 
and space. Indeed, it is necessary to destroy the stocks of weapons and to undergo many 
costs of reconversion of the personnel and the committed investments, before hoping to 
receive peace dividends, which will moreover rather have to be immediately reinvested. 
In addition, the verification of agreements, the difficult conversion of national research 
and development, the control of arms sales and the implementation of specific peace 
actions must be put in place, to avoid the windfall effects of predation. 
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